



Union
syndicale
Solidaires

Communiqué de presse

Paris, le 5 juillet 2024

Les résultats électoraux du Rassemblement national ont fait exploder les violences racistes et LGBTIphobes !

La situation politique est extrêmement inquiétante car le Rassemblement national n'a jamais été aussi proche du pouvoir. 12 millions de personnes ont voté pour le Rassemblement national. Pourtant le Rassemblement national est l'ennemi des personnes racisées, des LGBTQIA+ et des femmes. Le programme qu'il porte instrumentalise les dominations pour son projet réactionnaire et suprémaciste. Il ne doit pas arriver au pouvoir.

On constate que lorsque le Rassemblement national progresse, les paroles et les violences racistes (et notamment négrophobes, islamophobes, antisémites et antitziganes...) se multiplient. Dans son dernier rapport de juin 2024, la Commission nationale consultative des droits de l'homme note une augmentation du racisme cette dernière année en France. Depuis l'annonce de la dissolution de l'Assemblée Nationale et des résultats du premier tour, de nombreuses violences racistes et LGBTIphobes ont été constatées : les équipes de SUD éducation relèvent sur le terrain une explosion des propos et des actes racistes et LGBTIphobes parmi les élèves et dans certaines salles des personnels de leur département. Les personnes racisées et LGBTQIA+ sont attaquées verbalement et physiquement. De même, plusieurs violences xénophobes et anti-migrant-es ont eu lieu. Par ailleurs, les actes LGBTIphobes lors des dernières marches des fiertés ont été relevés suite à l'intrusion d'individus d'extrême droite lors des manifestations.

L'élection de député-es RN aux positions racistes et LGBTIphobes revendiquées, dont certain-es ont été condamné-es pour cela, laisse craindre une multiplication des attaques à l'encontre des personnes racisées et des LGBTQIA+. Le projet politique suprémaciste du RN s'accompagnera de la violence de milices

Fédération SUD Éducation

31 rue de la Grange aux Belles,
75010 Paris

01 58 39 30 12

fede@sudeducation.org

www.sudeducation.org



fascistes. SUD éducation craint que les violences se multiplient et s'aggravent dans la société et à l'école si l'extrême droite arrive au pouvoir. .

SUD éducation appelle à voter massivement pour battre l'extrême droite et ses alliances dans les circonscriptions : pas une voix, pas une circonscription aux mains de l'extrême droite !

SUD éducation appelle également à se tourner vers les personnels et élèves les plus exposés au projet raciste, LGBTIphobe, et sexiste de l'extrême droite pour qu'ils ne restent pas isolés, en leur apportant tout le soutien et la sécurité dont elles et ils auraient besoin.